



Ratificaron a Carlos Miguel Aysa ex priista como nuevo diputado de Morena para que apoye Reforma Eléctrica



Entre susurros y un par de gritos de “vendido”, este domingo llegó a San Lázaro Carlos Miguel Aysa Damas. Tras anunciar que votaría a favor de la polémica Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) lo acusaron de traición, no obstante, **el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) lo ratificó como un nuevo integrante de su bancada en la Cámara de Diputados.**

Durante la noche del sábado, las y los diputados de Morena se reunieron en un hotel de la Ciudad de México previo a la votación de la Reforma Eléctrica; en dicho concilio **el coordinador del partido guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, presentó como nuevo integrante a Carlos Miguel Aysa**, quien hasta el pasado miércoles formaba parte de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

[Ratificaron a Carlos Miguel Aysa ex priista como nuevo diputado de Morena para que apoye Reforma Eléctrica - Infobae](#)